

Le 13 août 2017

## **DELIVEROO: UNE PREMIÈRE MANIFESTATION RÉUSSIE**

Nous étions autour de 150 personnes, dont une centaine de livreurs de toutes plateformes confondues rassemblés hier place de la République. La majorité des personnes présentes étaient des livreurs Deliveroo, ancien ou nouveau contrat. Après plusieurs prises de paroles dont celle d'une collègue de Bordeaux, nous sommes partis en manifestation en direction de plusieurs restaurants. À Lyon un rassemblement se tenait au même moment.

Nous savons que notre grève a eu un impact économique conséquent car certains restaurateurs ont accepté de bloquer les commandes par solidarité et que Deliveroo a dû ouvrir des créneaux supplémentaires de livraison.

Le caractère inédit de notre mouvement et son retentissement médiatique ont aussi obligé la direction à produire le jour même un très long communiqué officiel. Néanmoins nous ne sommes pas dupes de cette manœuvre et nous continuons à revendiquer un prix de la course à 7 € 50 avec un minimum garanti de deux courses par heure.

Pour que Deliveroo ouvre une négociation, nous appelons à nouveau à faire grève dans toute la France **lundi 28 août**, date d'entrée en application des nouveaux contrats :

- Nous nous adressons à la CGT, à Solidaires et au Front social qui nous ont apporté leur soutien, pour qu'ils nous aident à faire connaître cette échéance dans les plus de vingt villes où Deliveroo est présent.
- Nous demandons à **nos confrères européens**, déjà mobilisés par le passé, de nous rejoindre pour faire de cette date la première grève internationale contre Deliveroo.

Pour préparer cette échéance, une assemblée générale est également prévue sur Paris **dimanche 20 août**. D'ici là, il est de la responsabilité de chaque biker d'en convaincre d'autres de rejoindre la lutte.

Ensemble, nous pouvons faire dérailler Deliveroo!

LE COLLECTIF DES LIVREURS AUTONOMES DE PARIS

Contact: https://www.facebook.com/clap75/